
 

 

〇ジュニアSA 医療技術学科2年次生 岩西はるかさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・SAをしてやりがいがあること、苦労していること 

学修支援に来ている子たちが、自分のアドバイスを聞いて問題を解くことができるよ

うになったとき、とてもやりがいを感じます。私は感覚で解いている問題が多いの

で、相手に理解しやすく説明することに苦労しています。 

 

・学修支援参加学生へのメッセージ 

学修支援で行っている教科は1年後期や学年が上がったときの専門教科などの授業で使

うとても大切な内容です。今のうちにマスターすることで、これからある授業の内容

の理解が深まったり、勉強が楽になるので頑張って覚えましょう。 

 

・医療保健学部医療技術学科を選んだ理由 

進路に悩んでいるときに親から親戚に臨床検査技師がいるということを聞いて、臨床

検査技師に興味を持ったのがきっかけです。そこから臨床検査技師になりたいと思

い、医療保健学部医療技術学科を選びました。 

 

・自分自身の学修でこれから取り組みたいこと 

第2種ME技術実力検定や心電図検定などの検定や国家試験の合格に向けた学修に取り組

みたいです。 


